

L'[AEROPORT DEAUVILLE NORMANDIE](#) vient de dévoiler son bilan pour la saison estivale 2018, qui marque une belle progression par rapport à l'année passée. Le nombre de passagers charters a en effet connu une augmentation de 1000 personnes, tout comme l'aviation privée à hauteur de 1200 personnes supplémentaires, et le fret de chevaux également. Ayant pu proposer de nouveaux vols comme Heraklion ou Majorque, l'aéroport regroupe ainsi 34 destinations, notamment grâce à l'arrivée du tour-opérateur Bravo Club. Les nouvelles destinations directes comme Agadir ou Santorin ont été des succès.